
COMPTE-RENDU CAPD 17 janvier 2019 
 
 

Présents : Mme Remer DASEN, Mr Falco DASEN adjoint, Mme Schmitt IEN adjointe,  Mr 
Carrante Secrétaire Général, Mr Laugier IEN Ambérieu, Mme Vallier-Dubois  IEN Bourg 2, 
Mme Machot IEN Jassans, Mr Lions IEN Bresse, Mr Blanc IEN Bourg III,  
SE-Unsa, Snuipp, et FO. 
 
Secrétaire adjoint de séance : Karen Ansberque. 
 
Déclarations liminaires des 3 organisations syndicales 
Snuipp, Se-Unsa, FO. 
Réponses de la DASEN : Présentation des vœux. Souhaits de bienvenue et de contribution 
active à nos travaux. Madame La DASEN remercie chaque organisation syndicale pour les 
vœux. 
Déclaration commune pour les évaluations nationales.  
Le ministre a répondu et a insisté sur ce que représentent les évaluations, sur le fait qu’elles 
sont maintenues et qu’il n’est pas question de les laisser fonctionner de manière facultative et 
que nous sommes bien sur un protocole scientifique et que les résultats permettent de donner 
des outils et des repères aux professionnels que nous sommes. 
Priorité au 1er degré donnée par le ministre qui se traduit par une augmentation des moyens au 
niveau national bien que nous ayons une baisse des effectifs au niveau national. 
Nos intérêts communs vont vers la réussite de nos élèves. La dimension des évaluations est 
placée comme un outil de travailler à la réussite de nos élèves. Il n’y a pas de lien entre PPCR 
et évaluations nationales.  
Sur la question de la revalorisation des carrières des enseignants, et du pouvoir d’achat je n’ai 
pas de pouvoir en la matière. 
 Préoccupation sur les conditions de travail et la qualité de vie au travail et sur 
l’accompagnement des richesses humaines de ce qui fait l’une des raisons pour lesquelles 
nous sommes réunis. Les travaux que nous ouvrons ce jour ont vocation à accompagner et 
donner quelques éléments de réponse. 
 
 
ORDRE DU JOUR : 
 
 
"La CAPD réunie le jeudi 17 janvier 2019 demande que la circulaire mouvement 2019 soit 
soumise à l'avis de la CAPD du 1er février 2019". 
 

1. Présentation du nouvel arrêté de composition 
 
3 sièges Snudi FO, 5 sièges Snuipp et 2 sièges pour le Se-UNSA. 
 

2. Nomination des représentants du personnel à la commission de réforme 
 
Titulaire : Mélanie DAHOUI                     Titulaire : Marine Poirier 
Remplaçant : Blandine Girardet                  Remplaçant : Karen Ansberque 
Vote : unanimité des 16 présents. 
 



 
3. Validation du règlement intérieur de la CAPD 

 
Reconduction du précédent règlement intérieur avec un ajout article 5 autour des 
questions diverses qui devraient être présentées par les représentants des personnels 
pour être inscrites à l’ordre du jour qui seront adressées à l’administration au moins 2 
jours ouvrés avant la tenue de la commission.  
Article 4 Le président de la commission peut convoquer des experts à la demande de 
l’administration ou des organisations syndicales afin qu’ils soient entendus sur un 
point à l’ordre du jour. Les experts sont convoqués par le président de la commission 
48h au moins avant l’ouverture de la réunion. 
Article 11 
Article 15 
Vote : reporté à la prochaine fois. 
 

4. Approbation du PV de la CAPD du  25 septembre 2018 
 
Approuvé après ajout dans la liste des présents. 
Modalités : penser à bien préciser les noms des collègues concernés. 
Vote : Approuvé à l’unanimité. 
 

5. Recours relatifs au PPCR 
 
Deux documents préparatoires un qui concerne les collègues n’ayant pas pu avoir des 
rendez-vous de carrière l’an dernier et un autre sur les recours.  
Quel va être le traitement des carrières de ces personnels qui ne pourront pas 
bénéficier d’un boost éventuel de leur carrière ? 
La procédure mise en place : il va y avoir une appréciation finale basée sur le dossier 
de l’enseignant. 
Nous sommes dans un temps réduit nous avons eu une difficulté commune. 
Il y a un regard expert des inspecteurs et c’est ce qui va permettre de proposer un avis 
de façon à ce que ces personnels ne soient pas pénalisés et qu’ils puissent bénéficier 
du projet d’avancement. 
PPCR intervention de Snudi fo qui est contre PPCR, quand est-ce que ces collègues 
vont avoir connaissance de l’avis de l’IEN et quelles seront leurs modalités de 
recours ? 
Réponse de la DASEN : date à laquelle est observée les avancements qui nous est 
imposée celle du 1er février. Ces collègues devront être informés et nous ne serons pas 
dans le délai réglementaire de recours mais auront la possibilité de recours avant le 1er 
février. Les courriers partiront début de semaine prochaine et si recours il y a ils seront 
observés en capd du 1er février. 
Nous observons les recours de ceux qui n’ont pas été satisfaits de la réponse que j’ai 
pu faire. 
Nous avons eu un nombre limité de recours qui ont été fait très rapidement. 
Pour ceux qui auraient l’intention de  présenter un  recours ils doivent le faire 
rapidement. Nous ferons au mieux pour les collègues dont les rendez-vous n’ont pas 
été effectués. 
Précision sur le fait que le Se-Unsa ait signé PPCR (revalorisation salariale) 
Pas de possibilité de recevoir les collègues n’ayant pas d’appréciation d’ici le 1er 
février. Maintenant que nous pouvons envisager nos campagnes sur l’année scolaire  



empêcheront ces problèmes. Sur l’année de rendez-vous de carrière les IEN 
s’efforcent de mettre en place les rendez-vous de carrière.  
Quel traitement pour les collègues n’ayant pas répondu à la proposition de 
convocation émise ? Ils seront observés de la même façon des autres dossiers. 
Souvent un problème de relèvement de boîte académique. 
 LES RECOURS : 
35 demandes de révison d’avis : modification à la hausse  pour 15 personnes et 20 
maintiens dont 6 recours en CAPD traités ici. 
Quels critères ont été utilisés pour réévaluer certaines demandes et pas d’autres ? 
DASEN : observation des dossiers pour discriminer de manière rigoureuse et juste. 
Il n’y a pas de quotas au niveau circonscription. Nous aurons un récapitulatif sur les 
tableaux. 
Pour les recours Hors-classe, il n’y a pas de délais pour une saisie de la CAPD. 
Il est encore possible pour les collègues de demander une révision de l’appréciation. 
 

6. Questions diverses  
 

A. Questions du SE-Unsa 
 

• Mouvement : Pourrions-nous avoir un calendrier précis du déroulement du 
mouvement intra-départemental, s’il vous plaît ? 

 
Circulaire le : début mars 2019.  
Ouverture du serveur : A priori deuxième quinzaine de mars  
Accusé réception sur i-prof : fin mars  début avril 
Date limite de réception de l’annexe spécifique du mouvement :     
CAPD : 16 mai 2019 
Diffusion des résultats sur I-prof : mai 
Deuxième mouvement : 12 juin 
  

• Permutations : Pourrions-avoir la liste des participants ainsi que leur barème ? 
Document fourni sans barème. 

 
Il y a eu 297 demandes de permutations et 253 ont été confirmées dont 102 pour 
rapprochement de conjoint et 11 au titre du handicap. 
 

• Temps partiels : Va-t-il y avoir un groupe de travail pour l’étude des temps partiels ? 
Pourriez-vous nous communiquer la date  des accords des temps partiels ? 
 

Cela dépendra de la situation de la carte scolaire 
 
 

• Remplacement : Pourrions-nous avoir le détail, par circonscription, du nombre de 
jours non remplacés depuis la dernière CAPD ? 

 
 Septembre - 

octobre 
Novembre - 
décembre 

TOTAL 

Ambérieu 4 17 21 
ASH 12 45.5 57.5 

Bellegarde 1 7.5 8.5 



Belley 5 36 41 
Bourg 2 12.5 22 34.5 
Bourg 3 3 27 30 
Bresse 4.5 42.5 47 
Jassans 1 20 21 
Côtière 4 19.5 23.5 
Dombes 0 27 27 
Oyonnax 0 11.5 11.5 
Gex nord 1 21 22 
Gex sud 2 14 16 
TOTAL 50 310.5 360.5 

 
• Recrutement des contractuels : Y-a-t-il eu des contractuels recrutés depuis la 

dernière CAPD ? Si oui, combien et sur quels postes ? 
 
Sur les postes de psychologues : 

 Quotité affectation Circo début fin 
DENIS Corinne TC Culoz Belley 24/9/18 5/7/19 
DUQUENNE 

Florence 
TC Pont d’Ain Ambérieu 17/9/18 5/7/19 

FRAY Diane TC Nantua Oyonnax 24/9/18 5/7/19 
LEDUC 
Mélanie 

TC Trévoux Jassans 1/9/18 14/12/18 

LERUSTE 
Marianne 

TC Villars La Dombes 1/10/18 5/7/19 

BOUCHET 
Honorine 

TC Miribel La Côtière 24/9/18 5/7/19 

DEL VESCO 
Cécile 

TC Gex Sud Gex sud 11/10/18 5/7/19 

GUILLOUX 
ELodie 

TC Ambérieu Ambérieu 05/11/18 01/03/19 

Pas d’autres embauches prévues car nous sommes en surconsommation d’emploi. 
 

• Renoncement à un poste : Combien de personnels ont demandé à  renoncer à leur 
poste ? date limite de réception au 4 février donc pas de données. 

• Réintégration en cours d’année : Avez-vous eu des demandes de réintégration en 
cours d’année ? Si oui combien et où seront-elles affectées ? NON 

• Réaffectation, changement de postes en cours d’année : Y-a-t-il eu des professeurs 
réaffectés depuis le début de l’année ? Si oui, combien et sur quels postes ? 
Il y a eu 8 réaffectations.  
 
 

• Formation :  
CAPEII : Prévoyez-vous des départs en formation longue ? Si, oui combien ? 
Réponse ultérieurement 
DIF : Quand paraîtront les modalités relatives aux demandes de DIF-CPF? 
On attend la circulaire académique, plafond pour les prises en charge. 

• Stagiaires : 
Combien de PES ont démissionné depuis la rentrée ?  5. 



Combien de PES sont dans un dispositif de suivi particulier ? 14 en tout. 
• PPCR : Quels sont les critères de départage des candidats ? 
     Promotion à avancement. 
1. AGS 
2.  ancienneté dans l’échelon 
3.  ancienneté dans le corps 

4.  L’âge. 
30% des collègues sont promus. 

 
B. Questions des autres syndicats 

 

1. Existe-t-il des quotas sur les appréciations et avis PPCR par circonscription ?  

NON.  

2. Passage de la note de service départementale mouvement 2019 à l’avis de la CAPD du 

1/02/2019. 

3. A quelle date se tiendra le groupe de travail sur les allègements de service 2019 2020 ? 

Début mai. 

4. Circulaire départementale sur les détachements : à quelle date paraitra la circulaire « 

détachement des fonctionnaires de catégories A » ? 

Il va y avoir une circulaire généraliste qui concentrera toutes les modalités de détachements. 

BO 47 du 20 décembre. 

5. Direction d’école (DUER, Educonnect) : quel soutien est apporté aux directrices et directeurs 

d’école pour la mise à jour des DUER et de Educonnect ? Quand seront disponibles les 

nouveaux outils du Rectorat pour le DUER ? 

Par les CPC EPS agissant en qualité d’assistant de prévention et Mme Josseron, un document 

d’appui est en préparation qui sera disponible prochainement sur IDEAL.  

6. Retard de versement de l’ISSR et de la prime REP pour les titulaires remplaçants en 

décembre : quelles en sont les raisons et quand cela sera-t-il rattrapé ? 

Le versement sera fait sur la paie de janvier, du fait du traitement des fiches de paie et du 

service fait. Pour la prime REP il faut s’assurer que les titulaires ne la touche pas, 

régularisation sur février. 

 

 
 
 

 


